

9月21日(土)～22日(日)

「郡上の食材を使った料理」を堪能！

—食の祭典inぎふ郡上2019—

東海北陸自動車道・中部縦貫自動車道沿線のご当地グルメを集めた「食の祭典inぎふ郡上2019」が2日間にわたって市役所大和庁舎前特設会場で開催され、市内外から約3万人が訪れました。

今年度はグランプリを決定しませんでした。郡上市内の出展者には「郡上市産の食材を使った創作料理」をテーマに思い思いの料理を販売していただき、完売する店舗がいくつもありました。

また、出展ブースは昨年度より数も増え、新たに郡上の産業である食品サンプルづくりとシルクスクリーン印刷の体験コーナーも設けました。来場者は、美味しい料理を堪能しながら郡上の産業も体験していました。



◀ステージ上で料理をPR



◀来場者で賑わう会場

9月28日
(土)

医療の現状を知って学ぶ

—地域医療フォーラムin大和—

「地域医療フォーラムin大和」(主催：地域医療を守るためのガヤガヤ会)が、大和庁舎 防災研修室で開催されました。大和地域を中心に各世代約90人の参加のもと、市の医療の現状を確かめ合ったあと、今の医療を守るために自分たちができることは何か、またそれを広める方法について、それぞれグループに分かれて和やかに話し合われました。



◀多くの意見や提案が出された会場の様子

9月25日
(水)

ふるさと寄附で郵便局みまもりサービス

—離れて暮らす家族をつなぎます—

市と市内郵便局(14局)は、市内で暮らす家族の自宅に郵便局社員等が毎月1回訪問し、生活状況を離れて暮らす家族にメールでお知らせする郵便局のみまもりサービスをふるさと寄附の返礼品とするための覚書を締結しました。ふるさと寄附の返礼品を通して、離れて暮らす家族の安心につながることを期待されます。



◀締結式を終えた河合等(左)明宝郵便局長

10月19日
(土)

「元気・感動・仲間・成長」を体感！

—「郡上ランド」スポーツ交流会開催—

プロのスポーツ選手や元日本代表選手をコーチに招き、さまざまな体験を通してスポーツの楽しさを知ってもらうことを目的とした「郡上ランド」スポーツ交流会が、美並総合体育館で開催されました。市内の小中学生やボランティアなど約50人が参加され参加者からは、「いろいろなアトラクションが体験でき楽しかった。」との感想が聞かれました。



◀ソフトラクロス体験する参加者たち

9月28日
(土)

認知症カフェリレーが開催されました

—9月は世界アルツハイマー月間—

認知症の人とそこご家族、地域の人、関係者が集う「圏域縦断認知症カフェリレー with良良カフェ」が短歌の里交流館よぶこどりで開催されました。デリバリーステージによるミニコンサートや認知症ボランティア「ぼちぼちいこ会」の回想法等のプチイベントも行われ、参加者は、普段と一味違った良良カフェを楽しみました。



◀良良カフェの様子

10月8日(火)

練習の成果を発揮し、全国で上位をめざす

—第32回全国健康福祉祭和歌山大会(ねんりんピック紀の国わかやま2019)出場選手激励会—

第32回全国健康福祉祭和歌山大会(ねんりんピック紀の国わかやま2019)の剣道競技、ダンススポーツ競技に出場されるみなさんの激励会が市役所本庁舎で行われました。日置市長から「郡上市のみなさんが岐阜県代表の選手団に加わり活躍していただけることを嬉しく思います。頑張ってきてください。」との激励が行われ、出場されるみなさんからは「来年の地元開催に繋がるよう、これまでの記録を更新するなど、上位入賞を目指し頑張ってきたい。」と大会への抱負が述べられました。



◀市長へ健闘を誓った選手のみなさん

競技	氏名(敬称略)
剣道	吉田 則文(八幡町)写真(右)
ダンススポーツ	和田美谷幸(八幡町)写真(左)
	筒井 和子(八幡町)写真(中央)

10月9日(水)、23日(水)

全国での健闘を誓う

—全国大会出場者激励会—

10月25日から長野県で開催される、第52回全日本新人ボウリング選手権大会に出場する、郡上高校3年生の山田裕汰さんの激励会が開催されました。山田さんは、「集中力を維持し、最後まで投げ切りたい。」と、大会への抱負を話しました。

10月12日から茨城県で開催される、第19回全国障害者スポーツ大会卓球競技に出場する、郡上特別支援学校高等部1年生の畑佐健太さんの激励会が開催されました。畑佐さんは、「金メダルを目指して頑張りたい。」と、大会への抱負を話しました。



◀大会での健闘を誓う山田さん(中央)



◀大会での健闘を誓う畑佐さん(中央)

10月24日(木)

100歳おめでとうございます

—長寿者褒賞—

八幡町の大畑治さんのお自宅に日置市長が訪れ、お祝いの言葉をかけ、花束などを手渡しました。大畑さんは「本日はお忙しいところありがとうございます。毎週の郡上八幡ロータリークラブが楽しみで、これまで皆出席です。」と笑顔で話されました。いつまでもお元気で。



◀大畑治さん(八幡町本町)大正8年10月31日生まれ

10月23日(水)

受賞おめでとうございます!

—「防犯功労者表彰」受賞—

「柳場信吾さん(大和町)」が警察庁長官・全国防犯協会連合会長連名表彰を、また、「林健吉さん(大和町)」が岐阜県警察本部長・岐阜県防犯協会理事長連名表彰を受賞され、市長報告が行われました。2人とも郡上地区接客業防犯組合連合会に所属し、日頃からの地域安全活動への取り組みが認められ、この度の受賞となりました。



◀受賞された柳場さん(左)と林さん(右)